

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **1. Kesimpulan**

Berdasarkan penelitian yang dilakukan peneliti untuk mencari hubungan Pengetahuan dan pendidikan ibu dengan status gizi balita di Klinik Korpri, maka peneliti mengambil kesimpulan :

Status gizi balita di Klinik Korpri Kategori ibu yang berpengetahuan baik 14 responden 46,7 %, ibu dengan pengetahuan cukup 4 responden 13,3 %, dan ibu memiliki pengetahuan kurang 12 responden 40,0%, ibu yang berpendidikan rendah 13 responden 43,3 %, dan ibu dengan pendidikan tinggi 17 responden 56,7 %, sedangkan balita yang memiliki status gizi baik 13 responden 43,3%, balita yang memiliki status gizi buruk 6 responden 20,0 %, balita yang memiliki status gizi kurang 2 responden 6,7% dan balita yang memiliki gizi lebih 9 responden 30,0%

Terdapat hubungan yang signifikan antara pengetahuan dan pendidikan ibu dengan status gizi balita di Klinik Korpri

#### **2. Saran**

##### **a. Klinik Korpri**

Diharapkan dengan adanya hasil penelitian ini tenaga kesehatan dapat memberikan pelayanan kepada balita yang memiliki status gizi kurang dan memberikan edukasi kepada orang tua pentingnya pemberian makanan yang seimbang dan bergizi kepada anak balita untuk pertumbuhan dan perkembangannya. Sehingga nantinya tidak ada ditemukan lagi anak balita yang memiliki status gizi kurang di Klinik Korpri

##### **b. Ibu yang memiliki Balita**

Kepada ibu yang memiliki balita di Klinik Korpri dengan perkembangan teknologi, diharapkan untuk tetap menggali informasi tentang kesehatan anak khususnya tata cara pemberian makanan yang

bergizi kepada balita, sehingga balita dapat bertumbuh dan berkembang sesuai dengan usianya.

c. Bagi Peneliti Selanjutnya

Disarankan kepada peneliti selanjutnya agar melanjutkan penelitian ini dengan lebih meningkatkan lagi konseling terhadap keluarga, penyuluhan kesehatan, serta meningkatkan pelayanan kesehatan. Serta Diharapkan bisa memberikan reverensi mengenai hubungan pengetahuan dan pendidikan ibu dengan status gizi balita serta dapat menyempurnakan keterbatasan dalam penelitian ini